
          7月 6日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

第１回目の会長の時間です。初回は、昨夕あった出来

事をお話ししようと思います。 

事務局に、例会は何名出席予定か聞きました。2 名連

絡が取れないということで、連絡してみました。そのう

ちの１人は、じゃあ行きますと言っていただきました。

普段例会に行ってないので、誘われないと行きにくいと

のことでした。もう一人は、あの人が行くなら私も行く

となりまして、多くの出席人数となりました。ありがと

うございます。 

今年度は、みなさんに助けていただきながら、会長の

仕事を全うしたいと思います。小笠原幹事、須田 SAA 委

員長もまだ経験が浅いです。どうぞ皆様、ご指導ご鞭撻

のほどよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

l 本日例会後、第１回理事会を開催いたします。 

l 事業報告、事業計画が未提出の委員長は、早めに事

務局までお願いします。 

l 10 日、クラブ奉仕研究会が開催されます。会長、幹

事、会長エレクトがオンラインで出席予定です。 

l 8 月の会員増強委員会卓話が日程変更になります。 

l ロータリーデーの海岸美化プロジェクトですが、7

月末までに出欠連絡願います。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会     鈴木委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横 4ページ、RI 会長テーマが掲載されています。「奉

仕しよう みんなの人生を豊かにするために」です。 

6 ページには、RI 会長メッセージが載っています。 

縦 26 ページに、大阪の RC が開いている子ども食堂

の記事があります。当クラブが支援していた子ども

食堂は、高齢化が進み再会が難しい状況のようです。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 20 名 9 名 76.92％ 2 名 84.62％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 1 年間よろしくお願い申し上げます。 

荒川会長・小笠原幹事 

² 今日 SAA 初日です。がんばります。よろしくお願い

します。 

須田 聡 

² 荒川年度の出発を祝います。 

弓野博司・星 勝治・石川國博・髙島章行・ 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 07 月 13 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / クラブ運営について 

 
次 回 例 会：令和 3年 07 月 27 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 委員会方針（担当理事） 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



山本忠安・石川 悟・木本貴一・塩谷和宏・ 

滑川孝則・佐藤信彦・池澤 健・赤津幸作・ 

川﨑健輔・鈴木幸一 

² 緊褌一番でやって下さい。 

千葉省三 

² 会長幹事、ニューホームページの写真すばらしかっ

たです。よろしくお願いします。 

鹿志村高道 

² 荒川会長、1年間ガンバって下さい。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 40,000円 累計額 40,000円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生・趙一さんに奨学金授与        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所信表明             荒川会長 

l 本年度クラブテーマは、「60 年の歴史を振り返り 未

来を創造しよう」です。 

l 本年度、日立南ロータリークラブは創立 60 年目を

迎えます。 

l デジタル革命や、新型コロナウィルス蔓延など、世

間では我々の予想を超える出来事が現実に起きて

います。 

l 我々のクラブも今後、時代に即した運営をしていか

なければなりません。そのためにも、当クラブの過

去の事業を振り返り、未来の創造に役立つきっかけ

となる 60周年にしたいと思います。 

l 60周年式典に際しては、会員の皆様にはおもてなし

の心を発揮していただき、好意と友情が深められる

年になれば幸いです。 

l 重点項目は以下のとおりです。 

l （１）60周年記念式典及び記念事業の実施 

（２）会員増強（2名純増、女性会員入会） 

 退会防止にも力を注ぎたいと思います。 

（３）公共イメージと認知度の向上 

 若い人はツイッターを利用しているようなので、

活用していけたらと思います。 

（４）青少年への支援（県北 RAC との連携） 

 RAC の若い人たちと一緒に活動していけるよう期

待しています。 

（５）新型コロナ対策関連への支援参加 

（６）ロータリー財団寄付 

（７）米山奨学会寄付 

（８）過去の事業の探究 

 先人たちが行ってきた事業を振り返り、クラブの

未来と地域の創造に繋げていければと思います。 

l すべての事業が円滑に実施できますよう、皆様、ご

協力ご支援のほど、心よりお願い申し上げます。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

所信表明       小笠原幹事 

l 入会 3年目とロータリー経験が浅く、幹事の大役に

身の引き締まる思いですが、お引き受けしたからに

は、精一杯努めていきたいと思います。 

l コロナ禍により、相変わらず不透明な状況が続いて

おります。ロータリー活動にも様々な影響があると

思います。終息には年単位でかかりそうです。 

l まず現在、例会場である要害クラブが使えない状況

です。会場の条件としては、駐車場があり、昼食が

準備できることが必須です。 

l 現在は、日立地区産業支援センターで開催しており

ます。まだしばらく続きそうですが、要害クラブで

の正常な活動を切に願います。 

l 地区研修会は、会場とオンラインのハイブリット開

催がスタンダードになりつつあります。 

l 当クラブの例会も、オンラインを検討する時期にな

ってきたと思います。ハイブリッド型にチャレンジ

し、出席率向上、退会防止にも繋げたいと思います。 

l チェンジはチャレンジでもあります。活気ある有意

義なクラブの活動につながると思います。 

l 今年度のクラブテーマは、「60 年の歴史を振り返り 

未来を創造しよう」です。 

l 次の行動に悩んだ時は、過去の行動に学ぼうと言わ

れます。ドイツの政治家ビスマルクの言葉にも、「愚

者は経験に学び、賢者は歴史に学ぶ」とあります。 

l 60周年の幹事として、なるべくドタバタしないクラ

ブ運営をしていきたいと思います。 

l 健康と安全を第一に考え、皆様により一層ご協力い

ただき、1年間よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


